



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 131  
06 de julio de 2023

## **Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana fortalece sus conocimientos para aplicar contra la Violencia de Género**

La carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, dentro del proyecto de vinculación con la sociedad denominado “FORTALECIENDO LA PERSPECTIVA EN CONTRA DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO. FASE 1: Conociendo y reconociendo la violencia de género” iniciaron varios talleres con el Centro de Apoyo Integral (CAI) “Tres Manuela” del Patronato San José del Municipio de Quito, en los cuales se trataron varios conocimientos en temas de género, que serán puestos en práctica en la vida profesional personal de los estudiantes.

El CAI, empleó pedagogías tanto lúdicas como críticas, de esta manera fomentó su desarrollo y motivación a los futuros oficiales de policía, abordando temas como: estereotipos de género, formas de violencia, masculinidades, diversidades, mitos del amor romántico.

Giovanny Rivadeneira Guijarro, Director de la Carrera de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana, agradeció e invitó al Patronato San José a continuar trabajando juntos desde cada espacio; de esta manera reforzar los valores y principios que reprima la violencia de género, para fortalecer lazos de respeto, confianza y buena comunicación en los estudiantes.

Andrea Jaramillo, coordinadora de proyecto de vinculación con la sociedad explicó que “La educación es la clave para reducir las desigualdades de género y estos son espacios fundamentales para alcanzar una igualdad real entre hombres y mujeres, por consiguiente, es necesario sensibilizar e informar a toda la sociedad”

Cada uno de los conocimientos adquiridos por los aspirantes es de vital importancia, ya que los estudiantes replicarán todos sus conocimientos mediante talleres de información y sensibilización sobre la prevención de la violencia de género en el ámbito de su desarrollo familiar, social y laboral a los servidores policiales del Distrito Metropolitano de Quito.

De esta manera, los aspirantes a Licenciados de Ciencias Policiales y Seguridad Ciudadana se enfocan en comprender y respetar la identidad de todos los seres humanos para convivir en una sociedad más empática y apegada a los derechos.

I.F